

jueves 26 de junio de 2025

TITSA actualiza el servicio urbano de La Laguna con mejoras en la línea 217 y refuerzo estival hacia las zonas de baño

La reestructuración busca mejorar la eficiencia del transporte público en coordinación con el Ayuntamiento lagunero



El servicio urbano de transporte en La Laguna contará con una actualización significativa este verano, fruto del análisis técnico conjunto entre Transportes Interurbanos de Tenerife (TITSA) y el Ayuntamiento. Las principales novedades afectan a las líneas 217 y 218, así como a la línea 224, que experimenta un ajuste estacional para mejorar el acceso a las zonas costeras de baño.

Tras su implantación en enero de este año, la línea 217 recupera ahora su recorrido circular anterior, mejorando además su frecuencia horaria. Como parte de esta optimización, la línea 218 se suprime, y sus recursos operativos se integran en la 217, con el objetivo de simplificar el sistema, reducir kilómetros y reforzar la conectividad interna del municipio.

Según el nuevo esquema, la 217 ofrecerá 25 expediciones diarias los días laborables y mantendrá un horario extendido entre las 5:35 y las 23:35 h. En fin de semana, el servicio se mantiene con 11 viajes tanto sábados como domingos, entre las 6:50 y las 21:00 h. Esta medida responde a las demandas vecinales y a la voluntad institucional de ofrecer un sistema más eficaz y racionalizado.

Por otro lado, con motivo de la temporada estival, la línea 224 modificará su recorrido durante 10 semanas, atendiendo las zonas de baño de La Barranquera y Jover, en la costa de Tejina y Valle Guerra. La modificación permite el transbordo hacia Bajamar y Punta del Hidalgo desde una misma parada, sin necesidad de caminar, optimizando así la experiencia del usuario.

Domingo Galván, concejal de Movilidad del Ayuntamiento de La Laguna, valoró positivamente esta reorganización, “con estas mejoras damos un paso importante hacia un modelo de movilidad más eficiente, más cercano a las necesidades vecinales y más sostenible. Escuchamos a los barrios, analizamos los datos con TITSA y respondemos con soluciones concretas que hacen del transporte público una opción real y atractiva para moverse por La Laguna, también en verano.”

Con esta reorganización, se mejora de forma notable la conectividad hacia las zonas costeras. Hasta ahora, la línea 224 solo llegaba hasta La Punta en seis ocasiones durante el horario de invierno. En cambio, durante las diez semanas del verano, se establece un nuevo sistema de transbordo en la parada de la iglesia de Tejina que permite a los usuarios conectar, sin necesidad de caminar, con las líneas 050 y 105 en dirección a Bajamar y Punta del Hidalgo. Gracias a esta coordinación, se alcanza una frecuencia estimada de un servicio cada 20 minutos, lo que supone una oferta combinada de hasta 80 trayectos diarios entre Tejina y la costa.

El transporte público se consolida como la alternativa más cómoda, sostenible y eficiente para quienes desean disfrutar del verano en la costa sin preocuparse por los atascos, la escasez de aparcamiento o las aglomeraciones propias de estas fechas. Apostar por la guagua supone una forma práctica de acceder a las zonas de baño con mayor tranquilidad, evitando los inconvenientes del vehículo privado.